

Elena Albesa Pedrola es Profesora Permanente Laboral en el Departamento de Lingüística y Literaturas Hispánicas de la Universidad de Zaragoza. Es doctora en Lingüística Hispánica por la Universidad de Zaragoza con una tesis titulada “La lengua en el Bajo Aragón a través de documentación notarial (1450-1453). Transcripción y estudio lingüístico”. Con anterioridad a dicho doctorado se licenció en Filología Hispánica y en Magisterio de Lengua extranjera, realizó un Máster en Estudios Hispánicos en la misma Universidad y también realizó el Máster en Educación Secundaria por la UNED. Sus pasiones giran en torno a la variación lingüística, el contacto de lenguas y el multilingüismo desde diversas perspectivas: la diacrónica, la geográfica, y la enseñanza de lenguas y su aplicabilidad en el aula.

Desde el 2020 forma parte de la Alianza UNITA – Universitas Montium, primero como representante de la Universidad de Zaragoza en el *Working Package 3-Multilingualism & Intercomprehension* (2020-2023) en y en la actualidad como colíder de la tarea 2.2. dedicada a *Romance Language Learning & Intercomprehension* en UNITA – Universitas Montium phase II (2023-2027). Dentro de ambos grupos de trabajo ha tenido especial relevancia la promoción de las lenguas romances presentes en la Alianza, la creación y fomento de diversos cursos de Intercomprensión y el desarrollo de microcredenciales.

Lourdes Eced Minguillón es Licenciada en Geografía e Historia por la Universidad de Zaragoza (1988) y Licenciada en Filología Portuguesa por la Universidad de Salamanca (2004). Completó el Curso Superior em Língua e Cultura Portuguesa para Estrangeiros en la Universidade de Lisboa (1994). Obtuvo el nivel C2 del MCER en la Universidade de Lisboa (2001) y el Título Superior EOI en Portugués. Ha realizado numerosos Cursos de Verão en la Universidade de Lisboa y en la Universidade de Coimbra, así como estancias en universidades brasileñas (Beca Intercampus en la FURG, en Rio Grande do Sul (1996) y Estancia como Profesora Invitada en la Universidade Federal do Paraná en Curitiba (1998), y en la Facultad de Lenguas Extranjeras de la Universidad de la Habana (1999).

Actualmente es profesora de Lengua Portuguesa en el CULM desde el curso 1994-1995 y coordinadora de la Sección de Portugués.

Con respecto a Intercomprensión, realizó la formación correspondiente en 2022, y ha participado como docente en el Curso de Intercomprensión para PTGAS (2023), en el BIP sobre Intercomprensión para alumnos en Jaca (2023) y en el BIP sobre Intercomprensión para alumnos en Zaragoza (2024).

Mateo Montes Fano es licenciado en Filología Románica por la Universidad de Oviedo y Doctor en Lingüística Hispánica por la Universidad de Zaragoza con una tesis sobre la lengua de Zaragoza en el siglo xv. Ha trabajado como profesor en el área de Lengua española del Departamento de Lingüística y Literaturas Hispánicas de la Universidad de Zaragoza desde 2019. También ha sido durante varios años profesor en los Cursos de Español como Lengua Extranjera de la UZ y ha participado en diversas convocatorias del Diploma de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes en las sedes de Zaragoza y Teruel como examinador y como examinador jefe.

Forma parte de la Alianza Alianza UNITA – Universitas Montium, en concreto, de la tarea 2.2. dedicada a *Romance Language Learning & Intercomprehension*, de la que la Universidad

de Zaragoza es colíder. En dicha Alianza trabaja por la promoción de las lenguas romances y de la intercomprensión a través de la organización y desarrollo de cursos para todos los colectivos universitarios y de la creación de microcredenciales.